

28.02.2018: Verleihung des Karl-Holstein-Preises 2017



Abbildung 1: Verleihung des Karl-Holstein-Preises 2017. Foto: IHK.

Lukas Toboll, Kaufmann im Gesundheitswesen und ehemaliger Schüler des Hansa-Berufskollegs wurde mit dem Karl-Holtstein-Preis¹ 2017 geehrt. Dies ist der höchste Bildungspreis der nordwestfälischen Wirtschaft und wird verliehen an ehemalige Auszubildende, die bei den IHK-Prüfungen 2017 am besten abgeschnitten hat-Anerkennungsurkunde ten. Die überreichte der IHK-Präsident Dr.

Benedikt Hüffer persönlich in einer Feierstunde. Der Preis ist mit 500 € dotiert.

¹ Der Karl-Holstein-Preis ist der höchste Bildungspreis der IHK Nord Westfalen. Er wird seit 1980 jährlich an die 25 prüfungsbesten Auszubildenden der regionalen Wirtschaft vergeben und seit 2003 zusätzlich an die fünf besten Weiterbildungsabsolventen der IHK Nord Westfalen – Industriemeister, Fachkaufleute, Fach- und Betriebswirte und IT-Profis. Belohnt werden individuelle Spitzenleistungen in der Aus- und Weiterbildung.

Namensgeber ist der ehemalige IHK-Präsident und Konsul Karl Holstein aus Gelsenkirchen, der sich besonders um die berufliche Bildung verdient gemacht hat.

Vgl: https://www.ihk-nordwestfalen.de/Aktuelles/Pressemeldungen/Neuer_Inhalt2018/karl-holstein-preis_2017/4001308

06.09.2018: Ehrung der Besten des Kreises Steinfurt



Abbildung 3: Bestenehrung Kreis Steinfurt 2018. Foto: IHK.



Abbildung 2: Bestenehrung Kreis Steinfurt 2018. Foto: IHK.

Fünf ehemaligen Schülerinnen und Schüler des Hansa-Berufskollegs, die in Unternehmen des Kreises Steinfurt ausgebildet wurden, haben ihre IHK-Abschlussprüfung mit der Traumnote "sehr gut" bestanden: Malina Böcker, Tourismuskauffrau, Johanna Haft, Industriekauffrau, Julian Kuchen, Tourismuskaufmann, Rebecca Schwegmann, Kauffrau im Gesundheitswesen und Julian Zurkuhl, Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistung.

Carsten Taudt, IHK-Geschäftsbereichsleiter für Bildung und Fachkräftesicherung, Georg Moenikes, Bürgermeister für die Stadt Emsdetten, Klaus Weßendorf, Regional-ausschuss-Vorsitzender für den Kreis Steinfurt, und Dr. Klaus Effing, Landrat für den Kreis Steinfurt, gratulierten den Einser-Absolventen. Gefeiert wurde auf der Bühne in Stroetmanns Fabrik in Emsdetten feiern lassen.



Abbildung 6: Bestenehrung Kreis Steinfurt 2018. Foto: IHK.



Abbildung 4: Bestenehrung Kreis Steinfurt 2018. Foto IHK.



Abbildung 5: Bestenehrung Kreis Steinfurt 2018. Foto: IHK.

18.09.2018: Ehrung der besten Auszubildenden des Kreises Coesfeld



Abbildung 7: Y. Parthe, Industriekaufmann, Foto: IHK.

Am 18. September 2018 fand in der Fabrik dance and show theatre in Coesfeld die Bestenehrung der IHK Nord Westfalen für den Kreis Coesfeld statt.

An dieser Bestenehrung nahmen unsere ehemaligen Schüler, Yannick Parthe, Industriekaufmann, Larissa Ruwe und Lisa-Sophie Vitzthum, beide Veranstaltungskauffrauen, teil.

Gemeinsam mit der stellvertretenden Landrätin des Kreises Coesfeld, Anneliese Haselkamp, überreichte IHK-

Vizepräsident Krumme die Urkunden an die erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen. Als Anerkennung der besonderen Leistungen erhielten die frischgebackenen Kaufleute den traditionellen Glasquader mit einer eingravierten "1".



Abbildung 9: Larissa Ruwe, Veranstaltungskauffrau. Foto: IHK.



Abbildung 8: Lisa-Marie Vitzthum, Veranstaltungs-kauffrau. Foto: IHK.

Till Figgemeier: "Stars der Ausbildung 2018"

unser ehemaliger Schüler, Till Figgemeier, hat seine Ausbildung mit der Bestnote abgeschlossen und gehört damit zu den "Stars der Ausbildung" 2018 im mittleren Ruhrgebiet. Am 11. Oktober 2018 wurde die hervorragende Ausbildungsleistung von Till Figgemeier im LWL-Industriemuseum Henrichshütte in Hattingen gefeiert.

Manuel Schlieper und Ellen Liemann: Ehrung der besten Auszubildenden 2018 aus Nordrhein-Westfalen

am 21. November 2018 wurden unser ehemaliger Schüler, Manuel Schlieper, Fachkraft für Lagerlogistik, sowie unsere ehemalige Schülerin, Ellen Liemann, Personaldienstleistungskauffrau, als landesbeste Auszubildende in einer Feierstunde in Gegenwart von Ministerpräsident Armin Laschet geehrt.